Historia del sello

Autonomías postales

Existen diversos territorios que poseen autonomía postal aunque dependen administrativamente de otros países, como Gran Bretaña, Dinamarca o Estados Unidos, que sí están reconocidos por las autoridades postales internacionales.



Primer sello de Guernsey, que fue emitido en 1969-1970. Está ilustrado con el castillo de Cornet y las efigies de Eduardo el Confesor e Isabel II.

Dependientes de la corona británica, aunque no bajo la iurisdicción del Estado sino del monarca, una serie de islas repartidas por el océano Atlántico cuentan con sus propias entidades emisoras. Situadas en el canal de la Mancha, entre el continente europeo y el Reino Unido, las más cercanas a la metrópoli son las conocidas como islas del Canal: Alderney, Guernsey y Jersey, y la mayor parte de sus emisiones cuentan con la efigie de Isabel II. En

busto de la reina y una selección de paisajes y monumentos de la isla. Sus siguientes emisiones se orientaron sobre todo al coleccionismo, dedicando sus sellos a las temáticas más solicitadas por el mercado: barcos, uniformes, faros...

En 1983 Alderney se independizó postalmente de Guernsey y empezó a emitir sellos de características similares a los anteriores, aunque manteniendo el busto



Primer sello de Alderney. Fue emitido en 1983 con el mapa y el escudo de la isla junto al busto de la reina inglesa.

1969 la isla de Jersey emitió su primera serie con autonomía postal, conmemorando este acontecimiento con cuatro valores. El mismo año dedicó una serie de quince valores a Isabel II. En la actualidad, Jersey dedica sus emisiones a los acontecimientos del Reino Unido y a las temáticas propias de la isla. Guernsey, por su parte, lanzó su primera emisión entre 1969 y 1970: se trataba de una serie de dieciocho valores que estaba ilustrada con el

Las Naciones Unidas



Dos sellos de la primera serie de las Naciones Unidas, emitidos en 1951 para la sede de Nueva York.



Tras meses de conversaciones entre la Secretaría General de las Naciones Unidas y la administración postal de Estados Unidos, esta última autorizó en 1951 que la ONU contara con una administración postal propia, con sede en Nueva York. En 1969, tras un convenio similar con la administración suiza. aparecieron las emisiones de la sede de Ginebra, a las que en 1979 siguieron las de la sede de Viena. Las emisiones paralelas de las tres sedes se han repetido con motivos y diseños similares, variando únicamente el valor facial (que se representa en dólares, francos suizos o schillings austríacos). Los temas elegidos son los de interés mundial y las campañas propias del organismo, que habitualmente encarga los diseños de sus sellos a reconocidos artistas internacionales.

Sello de la isla de Man emitido





Sello emitido en 1982 por Feroe. Pertenece al tema «Europa» y señala las rutas de los vikingos.



El mapa de la isla principal de Feroe ilustra esta emisión de 1987 dedicada al turismo.



La llegada de Eric el Rojo fue el tema elegido para celebrar en 1982 el milenario de la historia de Groenlandia.

de la reina. Tanto Jersey como Guernsey contaron con emisiones propias entre 1941 y 1944, durante la segunda guerra mundial, provocadas por la ocupación alemana. La isla de Man, situada frente a las costas de Irlanda del Norte, entre los canales del Norte y de San Jorge, consiguió su independencia postal en 1973, hecho que conmemoró con un sello dedicado al desembarco de los vikingos en el año 938. También en este caso, la mayoría

de sus emisiones han contado con el busto de Isabel II. Otras autonomías postales de Gran Bretaña son Gibraltar, las islas Malvinas...

De igual modo, Dinamarca mantiene bajo su corona los territorios autónomos de las islas Feroe y de Groenlandia, que cuentan con emisiones propias. Las islas Feroe, situadas en el Atlántico Norte, entre Islandia y Escocia, poseen sellos propios desde 1975 y sus principales



Sello de Groenlandia emitido en 1988 en conmemoración del cincuentenario del correo groenlandés.



Primera hoja bloque de las islas Marshall: fue emitida en 1986 con motivo de la Exposición Filatélica de Chicago «Ameripex'86».



Sellos pertenecientes a la primera emisión de Palau, realizada en 1983 con motivo de su independencia postal.

motivos son los temas marinos y de naturaleza.
Groenlandia, que se halla al noroeste de Norteamérica, cuenta con autonomía postal desde 1979, año en el que a la denominación de Gronland de sus sellos añadió la de Kalaallit Nunaat.

Las islas Marshall, después de la conquista japonesa durante la segunda guerra mundial, pasaron a manos estadounidenses en 1947. Consiguieron cierto grado de independencia en 1979 y un acuerdo postal en 1984, que les permite emitir sus propios sellos. De un estatuto similar goza el archipiélago de Palau, que accedió a la independencia postal en 1982, tras un acuerdo con Estados Unidos. Emitió su primera serie en 1983.